



Mustafa Dönmez
Am Weissen Stein 10
65529 Waldems
Tel 06126/4501

Presseerklärung:

Bermbach, den 02.12.2004

Vorweihnachtlicher Nachmittag des TV-Bermbach

In der schon traditionell bis auf den letzten Platz gefüllten Sängershalle in Bermbach, haben mehr als die Hälfte der Mitglieder des TV-Bermbach am Sonntag den 02.12.2007 den Weg in die Sängershalle gefunden, um dem vorweihnachtlichen Nachmittag des TV-Bermbach mitzuerleben und mitzugestalten.

Der erste Vorsitzende Dr. Edmund Nickel, eröffnete die Veranstaltung im Beisein von Bürgermeister Scherf und Ortsvorsteher Johannes Kraus und begrüßte zunächst die Ehrenmitglieder unter den Teilnehmern. Dr. Nickel brachte bei seiner Festrede besonders zum Ausdruck, dass ohne das Engagement und Einsatz von ehrenamtlichen Mitgliederinnen und Mitgliedern ein gutes Sport-Angebot nicht möglich ist. Er rief die Mitglieder dazu auf, den Verein wie bisher zu unterstützen, damit die sportlichen Erfolge auch in Zukunft gesichert sind. Dr. Nickel bedankte sich insbesondere bei den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern des Turnvereins Bermbach.

Eröffnet wurde das Programm des vorweihnachtlichen Nachmittags durch die 8-11 jährige Mädchengruppe mit Stepp-Aerobic mit einer wunderschönen Choreographie unter der Leitung von Marianne Kristandt. Die Jugendtanzgruppe die erst seit Oktober 2004 trainiert, lieferte eine gelungene Darbietung. Dabei hatte unsere jüngste Übungsleiterin Angela Buhl ihre „Feuertaufe“ mit Bravur bestanden. Fortgesetzt wurde das bunte Programm durch die Jugendturner zwischen 7 und 10 Jahren mit einem mutig spritzigen Programm, unter der Leitung von Margot Guckes und Ralf Martin. Die Mädchengruppe von 6 bis 8 Jahren haben bei Ihren Vorführungen im Bodenturnen dem Grundstock des Geräteturnens von der Rolle bis zum Rad ihr Können eindrucksvoll unter Beweis gestellt. Übungsleiterin waren hier Marianne Kristandt und Barbara Schenk. Ihr

akrobatisches Können auf, vor und am Schwebebalken zeigte die Mädchenturngruppe von 8-16 Jahren unter Leitung von Laura Göres, Ivonne Kolos und Marianne Kristandt, was in Ihnen steckt. Fortgeführt wurde das Programm Unsere Jüngsten, haben anschließend als „Sternenkinder“ die Bühne erobert. Unter Leitung von Bärbel Lagies, Bärbel Hill und Petra Kübast die Herzen des Publikums höher schlagen lassen. Zum Abschluss der Veranstaltung sangen alle Aktiven an diesem Nachmittag gemeinsam denn mit Sehnsucht erwarteten Nikolaus herbei. Wie jedes Jahr kam der Nikolaus mit schwerem Gepäck.

Im Rahmen des vorweihnachtlichen Nachmittags wurden auch die Gewinnerinnen und Gewinner des Luftballon Wettbewerbes Jugend Aktiv bekannt gegeben. Den 1. Preis erhielten Farina Keller Sientje Werner, und Alina Göres. Ihr Luftballon flog bis nach Ost-Tschechien zu dem Ort Brandais am Adler. Den 2. Preis erhielt Melanie Kübast. Ihr Luftballon flog ebenfalls bis nach Tschechien zu dem Ort Chep. Den 3. Preis teilten sich Maraike Kilb, Stephanie Frien, Pilar Stein, Jan Hofmann und Alexander Ohlenmacher. Die Ehrungen wurden hier vorgenommen durch die Jugendausschuss Mitglieder Laura Göres und Tobias Zatka.



